

14.6.2013 - Publik-Forum

## Götzen, Geld und die Gerechtigkeit

»Gegen die sanfte Verblödung«: Ein Gespräch über Herausforderungen und Aufgaben, vor denen Christinnen und Christen heute stehen – und über »die Kraft, die Hoffnung gibt«

»Hoffnung und Widerstand« lautete das Motto der Konziliaren Versammlung ökumenischer Basisinitiativen, zu der im Oktober vergangenen Jahres über 500 Menschen nach Frankfurt am Main gekommen waren. Dieses Motto ist auch der Titel eines neuen Publik-Forum-Buches, in dem die zentralen Vorträge dieser Versammlung dokumentiert sind, darunter die Abschiedsrede des Konzilstheologen Hans Küng (siehe Anzeige auf Seite 33). **Das Buch wird abgeschlossen durch ein längeres Gespräch mit dem Religionspädagogen Norbert Mette, der politischen Theologin Katja Strobel und dem Initiator der Kirchenvolksbewegung »Wir sind Kirche«, Christian Weisner, über Herausforderungen und Aufgaben, vor denen Christinnen und Christen heute stehen.**

**Auszüge aus dem Gespräch, das von Hartmut Meesmann und Thomas Seiterich geführt wurde.**

> <http://www.publik-forum.de/Publik-Forum-11-2013/goetzen-geld-und-die-gerechtigkeit>

oder

<http://www.publik-forum.de/Religion-Kirchen/goetzen-geld-und-die-gerechtigkeit>

Zuletzt geändert am 24.06.2013